

Le ministre cubain des Affaires étrangères exhorte au respect des objectifs climatiques mondiaux



Le ministre cubain des Affaires étrangères exhorte au respect des objectifs climatiques mondiaux

La Havane, 16 jan (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a insisté ce mardi sur le réseau social X, sur l'importance d'atteindre les objectifs climatiques fixés au niveau mondial, conformément aux capacités respectives et aux responsabilités différenciées.

Le chef de la diplomatie cubaine a rappelé que l'année 2023 a été la plus chaude jamais enregistrée et la première où chaque jour a été plus chaud d'un degré Celsius par rapport à la période préindustrielle, selon les données du service Copernicus sur le changement climatique de l'Union européenne.

La hausse des températures en 2023 a entraîné des inondations, des incendies de forêt, des sécheresses et des chaleurs extrêmes, causant des dommages considérables aux personnes et aux moyens de subsistance dans le monde entier.

Les études d'attribution menées par le réseau mondial d'attribution des conditions météorologiques ont révélé que les phénomènes météorologiques extrêmes observés en Afrique, en Asie, en

Amérique du Nord, en Amérique latine et dans les Caraïbes, ainsi qu'en Océanie, auraient été pratiquement impossibles sans l'influence du réchauffement planétaire induit par l'homme.

L'année 2024 pourrait être encore plus chaude que 2023, selon les prévisions scientifiques, et il est fort probable que le seuil de 1,5 degré Celsius soit dépassé au cours des 12 prochains mois, ce qui souligne l'urgence de relever les défis climatiques croissants (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/344628-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-exhorte-au-respect-des-objectifs-climatiques-mondiaux>



Radio Habana Cuba